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総 会 開 催 結 果 

作成日：令和３年７月 21日 

１ 総会名 令和３年７月 大槌町農業委員会定例総会 

２ 開催日時 令和３年７月 21日（水） 午前 10 時 00 分 

３ 開催場所 大槌町保健センター 多目的ホール 

４ 出席者の 

  状況 

 

○：出席 

×：欠席 

農 業 委 員 

議席番号 役   職 氏   名 出欠 

８ 会長 佐々木 重吾 ○ 

７ 会長職務代理者 阿部 義正 ○ 

１  阿部 成子 ○ 

２  兼澤 修悟 × 

３  藤原 長英 × 

５  北田 和紀 〇 

６  三浦 英敏 ○ 

農地利用最適化推進委員 

担当地域 氏   名 出欠 

金沢 
三浦 幸保 ○ 

阿部 美智子 ○ 

小鎚 
藤原 市之助 ○ 

川﨑 郷泉 ○ 

上亰・町方・吉里吉里・浪板 
佐々木 和之 × 

三浦 茂男 ○ 

農業委員会事務局 事務局長 道又 英樹  

５ 議 事  付議 承認 

 報 告 【報告第 号】 

 

議 案 【議案第 11号】農地パトロールの結果について 3 3 

【議案第 12 号】令和３年度岩手県農業委員会大会における「農地施策

の要綱決議」について 
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６その他 ・連絡事項等（次回の現地調査、総会の日程） 
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総 会 議 事 録 

 
【議 長（阿部会長職務代理者）】 

 おはようございます。 

定刻より少し過ぎましたが、只今より令和３年７月大槌町農業委員会総会を開催いたします。 

 本日の農業委員の出席状況を報告いたします。委員の定数７名のうち４名の出席で過半数に達

しておりますので、本日の総会は成立しておりますことを報告いたします。 

 本日、２番 兼澤 修悟委員と３番 藤原 長英委員から欠席の旨通告がありましたので、報

告いたします。 

 また、佐々木 重吾会長の到着が遅れておりますので、会長職代行者の私が議長代理をして会

議を進めたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

【議 長（阿部会長職務代理者）】 

 日程第１ 会期の決定を議題といたします。お諮りいたします。令和３年７月総会の会期は、

本日 1日間といたしたいと思います。 

これにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 異議なしと認め、会期は、本日 1日間と決定いたしました。 

 

【議 長】 

 日程第２ 議事録署名委員の指名を行います。 

 それでは、私から指名させていただくことにご異議ありませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 ご異議ございませんので、１番 阿部 成子委員と 5 番 北田 和紀委員を指名いたします。 

 

【議 長（阿部会長職務代理者）】 

 日程第３ 諸般の報告を行います。 

 では、事務局、お願いいたします。 

 

≪事務局長≫ 

特にありません。 

 

【議 長（阿部会長職務代理者）】 

続きまして、日程第４ 議案第 11 号「農地パトロールの結果について、関連しておりますので

番号１番から２番までを一括上程してよろしいかお諮りします。 

 事務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 

 

≪事務局長≫ 

  （議案第 11号番号１と２を読み上げ） 
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【議 長（阿部会長職務代理者）】 

 只今の事務局の説明に関連して、これの立会に当たられました、三浦 英俊委員、三浦 幸保

推進委員、三浦 茂男推進委員から所見を伺います。 

 

【三浦委員】 

 建物がある 3番 4番は一時転用だが、借用している団体は、1年数か月で農地復元は難しいと思

います。建物を使用したいという話がある、手探り状態だが、進めてもいいのかと感じました。6

番 7 番は風当たりが強く、日照時間が少ない場所で作物を作るには適さない土地です。適用外に

した方がいいと思います。 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局説明、立会委員からの説明について、発言のある方

は、挙手願います。 

藤原推進委員どうぞ。 

 

【藤原推進委員】 

 以前、まごころネットの前代表臼沢さんに話を聞いた時に施設は使用していない、休止状態だ

と言っていた。あと１年数ヶ月で復元は難しいと思う。三浦さんに引き取ってもらうと固定資産

税がかかるし、片付けられなくても困る。 

  

≪事務局≫ 

 建物はまごころネットさんの持ち物なので、特定法人なので、税金は非課税。 

 

【三浦推進委員】 

 農地として返却するということだが、持ち主は農地として再開するとは思えない。 

 そのまま、使用してくれる事業所がいれば地域貢献、有効利用になると思う。 

  

【議 長（阿部会長職務代理者）】 

 佐々木会長が到着しましたので、議長を代わります。 

 

【議 長】 

 遅くなり申し訳ございません。 

 北田委員。 

 

【北田委員】 

 撤去すると膨大な金額がかかるが、現在の NPO 団体が支払うのは無理と考えるのは妥当だと思

う。興味を示しているのは、どのような団体なのか。 

 

≪事務局長≫ 

 興味を持っているのは、町内の土建業者さんとジビエ関係者です。 

 資金面を考えると、ジビエ関係は立ち上げて 2 年位なので、賃貸なら可能だと思う。土建業者

は資金面では購入も可能だが、福祉関係は畑違いなので、手続きや相談する担当課などわからな

い状況です。 

 

【三浦推進委員】 

 まごころネットに契約終了後は農地にして返却するのか、それともそのままなのか、確認した
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方がいいと思う。 

 

≪事務局長≫ 

 気がついたのが、今年で良かったです。今なら手が打てます。現在建物の所有者等下調べをし

ており、関係書類が揃い次第、遠野市材木町のまごころネット遠野に意向確認をします。 

 

【議 長】 

 事務局には賃借人、賃貸人と、契約終了後のことについて継続の有無などの意向等の確認等を

行ってください。 

続きまして、番号３について、事務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 

 

≪事務局長≫ 

  （議案第 11号番号３を朗読） 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局からの説明について、発言のある方は、挙手願いま

す。 

 

【推進委員】 

 地図が違う。袰岩さん違いだと思うよ。 

 

【議 長】 

 この件は、次回に再度提出してください。 

 続きまして、議案第 12 号「令和 3 年度岩手県農業委員会大会における『農地施策の充実に関す

る要請決議』提案事項について」を上程します。 

事務局より報告と説明をお願いいたします。 

 

≪事務局長≫ 

 （議案第 12号をを朗読） 

 

【議 長】 

 本日の議案は、以上です。 

 その他として、何かありますか。 

 

≪事務局長≫ 

（今後の予定を説明） 

  

【議 長】 

以上をもって、本日の日程は全部終了いたしました。 

 これをもって、農業委員会７月総会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

                          11時 00分終了 

 

 

 


